

FISCHER

TRAURINGE

SINCE 1919

Eigenschaften und Verkaufsargumente nach Kollektion

CLASSICS - Zeitlose Schönheiten

Manchmal sind es gerade die schlichten, reduzierten Designs die die Kunden begeistern. Fischer ist sich sicher: Klassische Trauringmodelle verkaufen sich seit jeher gut und das wird auch in Zukunft so bleiben. Trauringe sollen meist zeitlos sein und die Träger über viele Jahre begleiten. Deshalb greifen zahlreiche Brautpaare zu eher schlichten Ringen. Das schlicht nicht gleich langweilig bedeuten muss, zeigt Fischer mit seiner „Classics“-Kollektion.

Der Bereich um die klassischen Trauringe wurde weiter ausgebaut. Aus dieser Motivation heraus ist die neue Kampagne „Classics“ mit einem bunten Strauß an Möglichkeiten entstanden, deren Ziel es ist, klassische, zeitlose Fischer Trauringe noch erfolgreicher zu bewerben. Die Modelle dieser Kollektion sind nicht nur klassisch-schlicht, sondern haben das gewisse Etwas, das einen Trauring ausmachen sollte. Die Trauringe wirken unaufdringlich aber durchaus stilvoll und kommen in der klassischen Farbgebung in Weiß-, Apricotgold oder Platin besonders schön zur Geltung.



38-07490-060
Sternenhimmel
Weißgold



38-07264-070
Herzenswärme
Apricotgold



38-07488-050
Lebendigkeit
Weißgold

Daneben bietet Fischer auch schlichteste Profilinge an, die in zahlreichen Varianten erhältlich sind. Neben der Legierung lässt sich auch die Farbe, die Oberfläche und die Breite wählen. Funkelnde Brillanten von erlesener Qualität machen einen Ring zu einem besonderen Schmuckstück. In alle klassischen Ringprofile können Diamanten im Brillantschliff verschiedener Größe und Qualität eingearbeitet werden.



06-04406-050
Rotgold



06-04201-050
Apricotgold



48-14341-045
Platin mit Brillant

FISCHER

TRAURINGE

SINCE 1919

Verkaufsargumente

- Klassische Trauringe kommen nie aus der Mode
- Zeitlose Modelle aus Gold oder Platin stellen eine Wertanlage dar
- Unsere Trauringe sind 100% Made in Germany gefertigt, am Standort in Pforzheim